

Anne Hidalgo de corvée de carreaux

LE coup de chiffon sur les vitres de la Canopée, vaste verrière de 24 000 m² située au-dessus du très parisien Forum des Halles, s'annonce hors de prix. Léguée par Bertrand Delanoë à sa successeuse Anne Hidalgo, cette Canopée, aujourd'hui en cours de finition, culmine à près de 15 mètres. Un peu trop haut, pour un simple escabeau...

Les ingénieurs ont donc dû inventer tout un système de vérins et de rails, et imaginer une nacelle construite sur mesure pour atteindre ces fichus carreaux et arriver à essuyer les kilomètres de structure métallique

de la toiture, dont le constructeur prévoit qu'elles « **attire-
ront les pigeons et leurs dé-
jections** ». Montant de l'addition : 1,5 million d'euros, que la Mairie de Paris assure avoir déjà inclus dans la facture globale de la Canopée, soit 216 millions (« Le Parisien », 3/9).

Mais le budget du nettoyage pourrait gonfler. Des appels d'offres doivent encore être lancés afin de dénicher une entreprise capable de manier cette nacelle géante pour un coût raisonnable. En attendant, les pigeons sont priés d'utiliser les Sanisette... **H. L.**